

EvoCare erweitert Zugang zur Gesundheitsversorgung und begrüßt Physio AG als Partner auf ihrer digitalen Plattform

Fürth, Deutschland, 31. Juli 2023. Wir freuen uns, den Start einer dynamischen Zusammenarbeit zwischen EvoCare und der Physio AG, eine der größten Beratungsgesellschaften für Physiotherapieeinrichtungen in Deutschland mit einer beeindruckenden Erfahrung aus über 800 umgesetzten Beratungsprojekten, bekannt zu geben. Diese bahnbrechende Partnerschaft schafft die Voraussetzungen für eine neue Ära der Innovation im Gesundheitswesen und eine verbesserte Patientenversorgung.

Bereits im ersten Monat unserer Partnerschaft haben wir hervorragende Ergebnisse erzielt. Der erste Physio AG Partner hat bereits über 150 Patientinnen und Patienten erfolgreich für EvoCare, unsere innovative Gesundheitsplattform, registriert. Diese überwältigende Resonanz spricht für die hohe Qualität und Effektivität unserer Dienstleistungen.

Die bevorstehende Einführung unseres Software-as-a-Service (SaaS)-Modells lässt uns vor Spannung vibrieren. Unsere engagierten Teams haben unermüdlich daran gearbeitet, die nahtlose Integration unserer Dienstleistungen in die Praxis zu gewährleisten. Dieses benutzerfreundliche Modell wird die betriebliche Effizienz verbessern und die Patientenversorgung rationalisieren, wovon sowohl die Leistungserbringer als auch die Patienten profitieren werden.

Diese Allianz bietet sowohl EvoCare als auch Physio AG bemerkenswerte Möglichkeiten. Wir haben die gemeinsame Vision, die Gesundheitsbranche zu revolutionieren und die Qualität der Versorgung zu verbessern. Gemeinsam wollen

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020

wir einen neuen Standard für erstklassige Gesundheitsdienstleistungen setzen, die für alle zugänglich sind.

Wir sind sehr stolz, Physio AG als neuen Partner begrüßen zu dürfen", sagt Dr. Achim Hein, Vorstand von EvoCare. "Gemeinsam werden wir das Gesundheitswesen verändern, indem wir Technologie nutzen, um das Leben von Patienten und Leistungserbringern zu verbessern.

Mit den fortschrittlichen Technologielösungen von EvoCare und dem umfassenden Netzwerk und der Branchenexpertise der Physio AG werden Patienten Zugang zu einer verbesserten Versorgung, personalisierten Behandlungsplänen und insgesamt besseren Gesundheitsergebnissen erhalten. Unser gemeinsames Engagement für Innovation und Exzellenz wird die Entwicklung der Gesundheitsversorgung in Deutschland vorantreiben.

Die Vorteile dieser Partnerschaft gehen über die Organisationen hinaus. Die Patienten profitieren von mehr Komfort, kürzeren Wartezeiten und einem individuelleren Ansatz für ihre gesundheitlichen Bedürfnisse. Durch die Bündelung der Ressourcen werden die Gesundheitsberufe in die Lage versetzt, ihren Patienten die bestmögliche Versorgung zu bieten.

Diese wichtige Zusammenarbeit steht im Einklang mit unserer gemeinsamen Mission, die Gesundheitsversorgung so zu verändern, dass sie den Bedürfnissen der Bevölkerung gerecht wird.

Pressemeldung
31.07.2023

EvoCare.

PHYSIOAG

AKTIV & GESUND

Über EvoCare Holding AG

Die EvoCare Holding AG ist ein führendes Unternehmen im Bereich Digital Health und Pionier in der Entwicklung digitaler Gesundheitstechnologien. Sie zeichnet sich als erstes Unternehmen aus, das eine Plattform für die Heimtherapie patentiert hat - die EvoCare-Methode®.

Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung in der digitalen Medizin zielt die EvoCare-Methode® darauf ab, Gesundheitsdienstleistern dabei zu helfen, ihr Therapieangebot zu erweitern, indem sie die Leistung und Reichweite von Therapeuten direkt verbessert. Das Ergebnis ist eine effizientere und für alle zugängliche therapeutische Versorgung.

Die EvoCare-Plattform verbindet nahtlos die Annehmlichkeiten der digitalisierten Therapie mit der personalisierten Betreuung, die für den Gesamterfolg entscheidend ist. Diese einzigartige Kombination stellt sicher, dass die Plattform nicht ohne die notwendige Interaktion zwischen Patient und Therapeut genutzt werden kann, was sowohl die Sicherheit als auch die Wirksamkeit der Therapie gewährleistet.

Mit seinem starken Fokus auf digitale Plattformen steht EvoCare an vorderster Front bei der Umgestaltung der Gesundheitslandschaft.

Über Physio AG

Beratungsgesellschaft für Physiotherapie-Unternehmer im ersten und zweiten Gesundheitsmarkt. Spezialisiert auf die Initiierung und Begleitung neuer regionaler Gesundheitsprojekte. Zusammenarbeit mit Kostenträgern wie der Deutschen Rentenversicherung Bund, gesetzlichen Krankenkassen und Reha-Kliniken.

Im Vordergrund steht die Aufklärung, um die Patienten für ein evidenzbasiertes Kraft- und Beweglichkeitstraining zu sensibilisieren. Die Kombination von Therapie und Training wird als entscheidender Wettbewerbsvorteil genutzt. Das Netzwerk von Physio AG basiert auf wissenschaftlichen Erkenntnissen und langjähriger Praxiserfahrung mit Physiotherapie-Partnern in ganz Deutschland.

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra de Almeida e Sousa | presse@evocare.de | +499113238020